

Les États-Unis doivent faire leur part dans la lutte contre la drogue, réaffirme Claudia Sheinbaum



La Havane, 11 février, (RHC)- La présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, a réaffirmé lundi que les États-Unis devaient faire leur part pour résoudre le problème de santé publique que constitue la consommation et la distribution de stupéfiants sur leur territoire.

"Le trafic de drogue est lié à la demande. En d'autres termes, il y a une demande pour la consommation d'une drogue et il y a ceux qui fournissent cette drogue", a déclaré la cheffe de l'exécutif en réponse à une question lors de sa conférence de presse habituelle au Palais national.

La semaine dernière, Claudia Sheinbaum a demandé aux autorités étasuniennes de commencer à agir dans leur propre pays pour lutter contre le trafic de fentanyl, en réponse à une question sur un mémorandum nord-américain exigeant l'élimination totale des cartels.

"Commencez par votre propre pays. Bien sûr, nous allons nous coordonner, collaborer, mais comme je l'ai dit le 5 février, jamais de subordination ou d'ingérence", a-t-elle souligné, rappelant que le voisin du nord a beaucoup à faire sur son propre territoire.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376336-les-etats-unis-doivent-faire-leur-part-dans-la-lutte-contre-la-drogue-reaffirme-claudia-sheinbaum>



Radio Habana Cuba